

## **Termoeléctrica Guiteras saldrá de servicio en la madrugada del 29 de febrero**

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 29 Febrero 2024 09:50 - Última actualización: Jueves, 29 Febrero 2024 09:50

Escrito por Deily Rodriguez Becerra

Visto: 48

---

La central termoeléctrica Antonio Guiteras, de Matanzas, saldrá de servicio de manera controlada en la madrugada del 29 de febrero para realizar un mantenimiento impostergable.

Se estima que en 17 días pueda reincorporarse al Sistema Eléctrico Nacional.

La fecha de salida fue determinada en función de que se contara con combustible en las patanas flotantes, el emplazamiento de Mariel y el emplazamiento de Moa a partir de hoy, con lo que se incorporará una potencia superior a la que tiene la Guiteras en la actualidad.

Los días que estará fuera la Guiteras, se pronostica que la afectación en la máxima demanda oscile entre 950 MW y 1 000 MW, de mantenerse las condiciones previstas.

Tomado de CUBADEBATE